

# KARAKTER ANIMASI FILM MARI TIRUKAN AKU BISA



**Mari Tirukan**  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

**Mari Tirukan**  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# FAZA



## **Penjelasan Karakter Faza**

**Faza adalah anak laki-laki yang berusia 8 tahun, tepatnya tgl 24 Juni 2013. Ia duduk di kelas II SD Negeri 03 Desa Pedurenan, Bogor. Faza tinggal bersama adik dan kedua orangtuanya di perumahan Ayo Bisa, Jalan Pendidikan, Desa Pedurenan. Perumahan Ayo Bisa adalah perumahan asri pinggir kota Jakarta. Di masa Pandemi, Perumahan Ayo Bisa merupakan tempat yang aman dan sehat buat anak-anak bercengkerama bermain bersama teman-teman. Meski demikian, untuk menjaga kesehatan, Sekolah Faza diliburkan sementara waktu dan kegiatan pembelajaran dilakukan dengan online.**

**Faza anak ke 2 dari 2 bersaudara, adiknya Faiz adalah penderita gangguan autism. Faza dituntut banyak mengalah, meski demikian Faza tidak tertekan dan tumbuh menjadi anak yang lebih mandiri, baik hati dengan semua teman, menghargai orang lain, dan cerdas sehingga seringkali menemukan ide-ide baru dan tempat bertanya untuk masalah masalah sederhana yang dihadapi oleh teman-temannya. Faza juga anak yang pemberani, meski masih muda usianya Faza terlihat lebih dewasa dibanding anak-anak seusianya, dia juga berani mengungkapkan pendapat, dan jujur. Faza tumbuh menjadi anak yang terlihat bahagia dan senang sekali tersenyum.**

**Faza senang bergaul dengan siapa saja di perumahan itu, dan memiliki banyak teman, hal ini memang berbeda jauh dengan adiknya yang cenderung pendiam, dan kaku. Faza sering mengajak adiknya bermain, menemaninya belajar meski terkadang faiz terlihat acuh. Kedua orangtua Faza sangat menyayangnya, meski demikian tidak mengesampingkan Faiz. Dua kakak beradik ini sangat dekat dan Faza sangat sayang pada adiknya.**

Mari tirukan  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# DODI



## **Penjelasan Karakter Dodi**

**Dodi adalah salah satu teman baik dan tetangga samping rumah Faza. Dodi yang berbadan sedikit gempal, adalah anak yang lucu, lincah, namun agak ceroboh. Jika melakukan sesuatu tidak dipikir panjang, dan akhirnya sering menyesali tindakan yang dilakukannya. Dodi seusia dengan Faza, bersekolah di SD yang sama dengan Faza. Dodi lahir tanggal 7 Maret 2013, di kota Bogor.**

**Orangtua Dodi adalah keluarga yang baik dan harmonis, sebagai anak tunggal, Dodi sedikit dimanjakan oleh ayah dan ibunya. Ayah Dodi bekerja sebagai Pengusaha sementara ibunya di rumah saja sebagai ibu rumah tangga. Dodi sangat dicukupi kebutuhannya, apa yang diinginkan pasti akan langsung dipenuhi oleh kedua orangtuanya. Hobi sekali ngemil dan doyan makan, membuat badannya terlihat padat. Dodi paling senang bermain ke rumah Faza , karena ibunya faza pintar sekali masak dan suka membuat makanan yang mengundang selera.**

**Sebagai anak tunggal yang dimanja, namun tidak menjadikan Dodi anak yang memiliki perangai buruk, justru Dodi tumbuh menjadi anak yang polos dan sederhana. Senang bermain dan memiliki teman, karena dia merasa kesepian jika di rumah seharian. Bukan hanya bermain, Dodi juga senang belajar bersama Faza, terutama di masa Pandemi, seringkali Dodi dan Faza bersama belajar online di rumah Faza atau Dodi secara bergantian.**

Mari Tirukan  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# FAIZ



## **Penjelasan Karakter Faiz**

**Faiz adalah adik dari Faza, usia Faiz 5 Tahun dan bersekolah di PAUD Ayo Bisa yang berada di dalam lingkungan perumahan. Faiz beruntung memiliki kakak Faza yang sangat menyayangi dan melindunginya.**

**Kemampuan berbicara Faiz sudah mulai berkembang, terkadang masih menggunakan bahasa "planet" untuk kata-kata yang belum difahaminya. Faiz juga suka mengulang-ulang kata unik yang menarik perhatiannya.**

**Faiz sebagai penyandang autism yang tergolong anak yang cenderung tenang, tidak hyperaktif apalagi agresif. Cenderung memiliki ketakutan terhadap beberapa tempat baru, seperti Mall, pasar dan mini market. Namun ketakutan itu sudah demi sedikit berkurang karena ibu Faiz melakukan pengenalan pada tempat-tempat tersebut dengan pemahaman yang baik.**

**Faiz yang agak gempal badannya senang sekali makan, terutama setelah Faiz mulai tidak lagi disarankan untuk diet tepung dan gula oleh dokter. Sehingga Faiz yang semula kurus, mulai terlihat bertambah berat badan dan makan apapun dengan lahap.**

Mari tirukan  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# NADHIA





## **Penjelasan Karakter Nadhia**

**Nadhia salah satu teman dekat Faza, Usianya lebih tua dari Dodi dan Faza. Nadia anak yang cerdas dan lincah, sangat perhatian pada teman-temannya. Nadhia berada di kelas III, di sekolah yang sama dengan Dodi dan Faza. Nadhia anak yang cerdas, sangat menjaga kerapian dan kebersihan, hal ini lah yang membuat Nadia terlihat cerewet karena suka mengomentari teman-temannya yang kebanyakan laki-laki yang cenderung kurang rapih dan sedikit "jorok".**

**Meski begitu Nadhia adalah anak yang baik dan senang berbagi pada teman. Nadhia anak sulung dari 3 bersaudara, adiknya perempuan bernama Nada yang bersekolah di TK dan si bungsu laki-laki berumur 1 tahun bernama nadim. Ayah dan Ibu Nadia bekerja di BUMN, sehingga sehari-hari mereka di asuh oleh Kakek dan Nenek nya yang tinggal bersama dalam 1 rumah, sementara ada juga anggota keluarga lain yaitu pengasuhnya Bi Ljah yang sudah mengasuh Nadhia sejak usia 2 tahun.**

**Nadhia dan keluarga sudah sejak lama tinggal di Perumahan Ayo Bisa, bersama dengan keluarga Faza. Hal ini menyebabkan Faza dan Nadia sangat dekat karena sudah mengenal lama sejak mereka masih kecil, terkadang berselisih tapi tidak lama kemudian sudah berbaikan kembali. Keluarga mereka juga sangat dekat dan saling membantu satu sama lain seperti saat nadhia sakit, atau saat anak-anak harus dititipkan karena kakek nenek Nadia pergi pulang ke kampung halaman.**

**Mari Tirukan**  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# IBU FAZA



## **Penjelasan Karakter Ibu Faza**

**Mama Faza, adalah ibu yang energic, dan penuh perhatian pada perkembangan anak-anaknya. Ibu faza tidak pernah memaksakan kehendaknya pada anak-anaknya dan lebih senang mengajak anak untuk berdiskusi, namun jika kesalahan sudah melampaui tidak segan-segan ibu Faza akan langsung menegur anaknya dengan sedikit keras/tegas. Sebagai Ibu, Ibu faza adalah ibu yang asyik untuk menjadi ibu dan teman.**

**Ibu Faiz dan Faza ini sebelumnya bekerja sebagai guru dan sejak Faiz dinyatakan mengidap autism, ibu Faiz keluar dari pekerjaannya dan memilih fokus mengajarkan Faiz di rumah. Suaminya, Ayah Faiz dan faza ini juga sangat peduli pada perkembangan anak-anaknya, dan mendukung saat istrinya memilih tidak bekerja dan berfokus pada pendidikan anak-anaknya. Juga mempercayakan pendidikan anak-anak ke ibu Faiz dan Faza.**

**Ayah Faza sangat mendukung kegemaran Ibu faza yang senang sekali memasak, sesekali Ibu Faza menerima pesanan tetangga sebagai pengisi waktu luang. Ibu Faza menjadi tempat bertanya bagi ibu-ibu di perumahan, biasa terkait masalah anak-anak dan juga menu masakan.**

**Mari Tirukan**  
Aku Bisa

PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL

# IBU NADHIA



## **Penjelasan Karakter Ibu Nadhia**

**Mama Nadia adalah Karyawati di sebuah perusahaan BUMN. Mama Nadhia dan ayahnya cukup lumayan sibuk bekerja dari pagi hingga sore hari ketika situasi biasa, namun pada masa pandemik mereka berdua lebih banyak bekerja dari rumah.**

**Mama Nadia yang selalu berpenampilan modis adalah ibu muda berusia 35 tahun yang cantik. Bersahabat dengan mama Faza dan sangat akrab karena mereka sudah lama menetap di perumahan sejak mereka belum memiliki anak. Sebelum pandemik, mama Nadia aktif bersama ibu-ibu perumahan melakukan kegiatan olahraga dan arisan. Selama pandemik, kegiatan lebih dibatasi namun sejauh ini perumahan cukup aman dalam melakukan aktivitas karena kebersihan dan ketertiban menjaga kesehatan sudah merupakan komitmen bersama seluruh warga perumahan. Seruan dan komitmen ini di motori oleh para ibu-ibu yang di komandanin oleh Mama Nadia.**

**KARAKTER ANIMASI FILM  
MARITIRUKAN AKU BISA**



PEMBELAJARAN KETERAMPILAN SOSIAL